
     

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会の言葉  佐藤根 隆 副会長 

   お忙しい中お集まりいただきありがとうございます。これより、第２回の開かれた学校づくり協議会

を開催いたします。 

 

２ 教育委員会挨拶 教育政策課 木村 滋 様 

   日頃より開かれた学校づくり協議会の活動にご協力いただきありがとうございます。 

 11月９日に開かれた学校づくり協議会会長意見交換会、１月 18日に開かれた学校づくり協議会フ

ォーラムを予定しております。 

 また、開かれた学校づくり協議会の会議の中で個人情報に触れることがあるかと思いますが、外部に

は持ち出さないようにお願いいたします。 

   

３ 会長挨拶 野々村 誠 会長 

   第２回の開かれた学校づくり協議会にご出席ありがとうございます。 

 先週は中川の一部の地域で水道からにごり水が出るという重大な出来事がありましたが、先日の台風

では被害も少なく済んで良かったと思います。 

 11月 5日に十二中の七十周年行事となりますが、周年事業は独自の活動をしている為、開かれとし

ては大きな活動はしておりませんが、ご参加等、どうぞご協力お願いいたします。 

 

４ 校長挨拶 水谷 正博 校長 

   夏休みが 10 年ぶりに８月いっぱいとなりましたが、子どもたちの様子はいかがでしたでしょうか。

地域の方で情報がありましたら教えていただければと思います。 
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５ 議題 

  学校状況報告  

 9月１日から学校が始まり、子どもたちは元気に登校しております。夏休み中は子どもたちも教職員

も有意義に過ごすことができ、運動部のシード権大会が休み中の平日にできたのも大きかったと思いま

す。 

   先週は前期の期末考査が終わり、３年生は戦線恐々としているのではないでしょうか。 

   子どもたちは落ち着いておりますが、何か様子がおかしい等、ありましたらお声をかけてください。 

   今後の予定は９月に連合陸上、魚沼自然教室、10月に学芸展覧会 11月は周年行事、ジョイントコ

ンサートとなります。 

 

６ 各部協議 

   七十周年に寄せて一筆しました。 

 

７ 情報交換・意見交換 

浦山 太市 委員(土曜事業部会) 

   後期のサタデースクールが募集になります。(土曜開催、計 13回) 

  受講する生徒がもう少し増えてほしいところです。講師の先生は大学生 3 名、社会人が２名、部会か

ら２名の７名体制ですが、大学生が授業等の都合で来られない場合もあり、また現在は教えてくれてい

る大学生が３名とも男性なので、受講者の女子生徒も話しかけやすい女子大生が居てもいいかと思われ

ます。お近くでご協力いただける女子大生がいましたら、是非ご紹介ください。 

  

   沖山 房人 副校長 

   次回の開かれた学校づくり協議会は11月24日となります。最終回では講演会を開催しております。

去年は SNSについてと言うことで、携帯、スマホの話を聞きました。今年はこういった内容で聞いて

みたいというものが有りましたら、次回に伺いたいと思いますので、是非、案をおもちよりください。 

 

８ 閉会の言葉 佐藤根 隆 副会長 

  お疲れさまでした。これで第２回の開かれた学校づくり協議会を閉会いたします。   

                    


